

AB Familienbetrieb

Firmengeschichte

AB-Firmengründer Atzmüller Bernd hat nach Abschluss der Hauptschule im Jahre **1968** mit der Maurerlehre im elterlichen Baumeisterbetrieb „Atzmüller Ludwig“ begonnen und diese im Jahre **1970** erfolgreich abgeschlossen.

Von **1973** bis **1976** besuchte Bernd in der HTL Rankweil die Bauhandwerkerschule die ebenfalls erfolgreich abgeschlossen wurde und war in weiterer Folge bis **1984** im väterlich gegründeten Betrieb als Polier und Bauleiter im Hoch und Tiefbau tätig.

1985 im Alter von 33 Jahren verließ Bernd den inzwischen von seinem Bruder Horst geführten Betrieb, machte sich im gleichen Jahr selbständig und gründete die Firma

AB-Bau-Beschichtungs & Abdichtungstechnik, in welcher auch seine Gattin Ilse als Buchhalterin und Sekretärin tätig ist. Diese Firma führte Bernd 30 Jahre bis zur Pensionierung im März **2015** als Einzelfirma.

Im Jahre **1996** legte Bernd die Sachverständigenprüfung vor der Prüfungskommission in Innsbruck erfolgreich ab und wurde im Jänner **1997** vom Bezirksgericht Bludenz zum „ allgemein beeidigten und gerichtlich zertifizierten Sachverständigen „ ernannt.

Im Jahre **1994** ist Sohn Michael, nach Abschluss der HTL und erfolgreich bestandener Matura in den von Bernd gegründeten Betrieb als Bauleiter und Techniker eingetreten und betreute sämtliche Baustellen und Bauvorhaben.

Im April **2001** erhielt Michael vom Bundesministerium die Standesbezeichnung „Ingenieur“ (Ing.) zugesprochen.

In den Jahren **2001** und **2002** absolvierte Michael den Baumeisterkurs in Innsbruck und legte die Baumeisterprüfung am **06.03.2002** erfolgreich ab. Ab diesem Zeitpunkt wurden neben Abdichtungstechnik und Beschichtungstechnik wiederum sämtliche Baumeisterarbeiten im Hoch und Tiefbau angeboten und durchgeführt

Im April **2015**, nach Pensionsantritt von Bernd, wurde die

Atzmüller BauGesmbH. mit Geschäftsführer Ing. Baumeister Michael Atzmüller und Gesellschafter Bernd Atzmüller gegründet.

Ebenso wurde im August 2015 Patrick, der jüngere Sohn von Michael, im Alter von 16 Jahren, als erster Maurerlehrling im Familienbetrieb Atzmüller BauGesmbH. eingestellt.

Dominik, der ältere Sohn von Michael, welcher bereits eine erfolgreich abgeschlossene Lehre als Installateur vorweisen kann, entschied sich im Alter

von 22 Jahren, mit einer weiteren Lehre als
Maurer zu beginnen und wurde Anfang März 2017
im gleichnamigen Familienbetrieb eingestellt.